

INFORME FIN DE GESTIÓN REGIDOR MUNICIPAL PABLO RODRÍGUEZ

Queridos ciudadanos de San Carlos:

Es un honor para mí presentarles el informe de fin de gestión como Regidor Municipal durante los últimos cuatro años en nuestra amada Municipalidad de San Carlos. Como establece el artículo 1° del Código Municipal, nuestro municipio está constituido por el conjunto de personas vecinas residentes en un mismo cantón, que promueven y administran sus propios intereses, por medio del gobierno municipal. Esta premisa ha sido la guía fundamental de mi gestión, donde el principio de democracia, con el poder que reside en el pueblo, ha sido el faro que ha orientado cada una de mis acciones.

Durante este periodo, enfrentamos desafíos sin precedentes, desde el impacto de una pandemia global hasta crisis económicas y cambios en la alcaldía. A pesar de la incertidumbre, mantuvimos nuestro compromiso con el bienestar de la mayoría, promoviendo el diálogo, la colaboración y el consenso en cada decisión tomada.

El trabajo en el Concejo Municipal ha sido un ejemplo de cómo las diferencias políticas pueden superarse en favor del interés colectivo. Hemos promovido una agenda cantonal y apoyado iniciativas independientemente de su procedencia política, demostrando que la unión y el compromiso son más poderosos que las divisiones partidistas.

La crisis generada por la pandemia del Covid-19 nos exigió una respuesta rápida y coordinada. Desde el inicio, impulsamos acciones conjuntas para enfrentar la emergencia, incluyendo la creación de un plan de atención aprobado por consenso en el Concejo Municipal. Además, propuse diversas iniciativas destinadas a mejorar la eficiencia y transparencia de la administración, fomentar asociaciones público-privadas, fortalecer la seguridad y movilidad de los ciclistas, y llevar a cabo investigaciones sobre posibles casos de corrupción, entre otras acciones. Todas estas propuestas recibieron un respaldo unánime por parte del concejo municipal.

Como coordinador de la Comisión de Asuntos Jurídicos y la Comisión Especial de Tecnología, lideré esfuerzos para revisar y mejorar procesos internos, así como para promover la innovación tecnológica en nuestra gestión municipal. También participamos activamente en la gestión de crisis, escuchando y canalizando las preocupaciones de nuestros ciudadanos hacia las autoridades correspondientes.

Sin embargo, aún enfrentamos importantes desafíos en áreas clave como transparencia, gobernanza, desarrollo económico, ordenamiento territorial, generación de empleo de calidad, tecnología y seguridad ciudadana. Es fundamental que la nueva administración y concejo municipal prioricen estas áreas y trabajen en colaboración con todos los sectores para lograr avances significativos.

El futuro de nuestro cantón depende de nuestra capacidad para trabajar juntos, superar nuestras diferencias y priorizar el bienestar colectivo. Como líderes municipales, debemos comprometernos a construir un San Carlos más próspero, inclusivo y seguro para las futuras generaciones.

Gracias por confiar en mí durante estos cuatro años. Seguiré trabajando, ahora como ciudadano, con determinación y dedicación para servir a nuestra comunidad y hacer de San Carlos un lugar mejor para todos.

Atentamente,

Pablo Rodríguez
Regidor Municipal